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Trittbrettfahrer Winnenden 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1350 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele „Trittbrettfahrer“ gab es in Kassel nach den Ereignissen in 
Winnenden, wie viele Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet, und wie viele 
Kostenbescheide wurden erlassen? 

 
2. Wie erfolgt die Zusammenarbeit von Schulträgern und Polizei in Bezug auf die 

Verhaltensberatung und sicherungstechnische Beratung der Kasseler Schulen? 
 

3. Gibt es Überlegungen, an den Schulen zusätzliche sicherungstechnische 
Maßnahmen (z. B. spezielle Schließsysteme, Türgriffe, Videokameras etc.) 
einzuführen? 

 
4. Wie erfolgt die Kooperation zwischen dem Schulträger und dem Staatlichen 

Schulamt im Blick auf Krisensituationen? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz beantwortet. 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


